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議員になって思うこと Part4
五月晴れが続き、心地良い柔らかな風と美しい花が楽しみと癒しを与

えてくれる今日この頃です。

さて、2015年 4月の選挙から早いもので丸 2年、任期 4年間の半分が終

わりました。 2年間を振り返り残りの半分の時間を大切に活用し、経験

したからこそ見えてきた、より良い市政や、そのために必要なより良い

議会の在り方、それを目指し確実に一歩一歩前進したいと強く思っています。

2017年度も市民の皆さまとの対話を大切にしながら、皆さまの代弁者と

して、民意が反映された市政、未来の市民の福祉の増進をも視野に入れた

春日市の発展のため努力してまいります。皆さまの率直なご意見を届けて

いただきますようによろしくお願いいたします。

☚ 春日の繁盛三猿が我が家の玄関へ!!『よく見聞し よく笑い よく働く』

2017年度「にしかわ文代と春日を語る会」総会
「活動報告会＆懇親会」のご報告

2月5日、春日市総合スポーツセンター会議室にて開催いたしました。
総会では28年度決算及び活動、29年度予算案及び活動案を全会一致でご承認いただきました。
ミニ講演会として、那珂川病院事務長 樋口広行氏にワークライフバランスや子育てしやすい環境の

整備を先駆的に推進し、それが人材の育成と定着につながり、顧客の満足度を上げ業績も上げている素
晴らしい経営の在り方をお話いただきました。また、在宅医療や地域包括ケアシステム構築のお話も大
変興味深く、参加の皆さまからも大変好評でした。

私からは、福岡女子大学大学院プログラム受講がきっかけとなり、地方政
治をもっと身近なものと感じていただくための活動を進めていること、また、
議会での一般質問の内容についても詳細に報告しました。

多くのご来賓の方々にはご多忙中にも関わらずご出席いただき、身に余る

お言葉をいただき感謝でした。

2017年度 第1回文代エンパワーメントカフェの様子

5月18日（木）15：00～後援会事務所（西川自宅）にて
開催しました。

議会報告会では12月・３月議会について報告し、
皆さまからの市政に対するご意見も多数いただきました。

懇親会も和気あいあいの中にも今後につながる
具体的な意見交換もでき有意義な時間になりました。


